

Jugend-Basis-Lizenz für Jugendbetreuer beim Schießen

Duderstadt Im Jugendgästehaus in Duderstadt absolvierten 14 Teilnehmer aus 9 Vereinen des Kreisschützenverband Südharz die Ausbildung zum Erwerb der Jugend-Basis-Lizenz.

Theorie und Praxis standen gleichermaßen auf dem Lehrplan der Referenten Yvonne Lukasiewicz und Michael Rexhausen. Der Kenntnisstand über Rechtsvorschriften und weitere Unterrichtsinhalte wurden immer wieder abgefragt. Im Schießstand der SG Duderstadt erlebten die angehenden Lizenzinhaber dann wie ein Anfängertraining gestaltet werden kann. Die Vielfältigkeit der Disziplinen wurde durch eine Einführung in den Bogensport ergänzt. Mitglieder der SG Duderstadt stellten hierfür ihre Sportgeräte zur Verfügung und ließen die Teilnehmer auch ein wenig Praxis schnuppern.

Erfolgreich teilgenommen haben: Peter Howanitz, Kimberley Krautz, Stephan Köhler (SG Bad Sachsa), Sophie Atzenhofer (Braunlager SG), Lena Schneeberg, Gudrun Schneeberg (SV Neuhof), Lydia Schaufler (SB St. Sebastian Gieboldehausen), Marc Aurel Wagner, Matthias Wagner (SV Rollshausen), Björn Spillner (SV Barbis), Heide Binnewies (Herzberger SG), Jürgen Hopert, Walter Römermann (SSV Wulften), Michael Niesmann (SG St. Eustachius Bodensee)

Teilnehmerfoto JuBaLi 18

